

議会の動き

平成25年10月30日～平成26年1月29日

- 10・31 埼玉県川越市議会来市
- 〃 東京都北区議会来市
- 11・1 滋賀県長浜市議会来市
- 11・5 神奈川県秦野市議会来市
- 11・6 青森県弘前市議会来市
- 11・8 議会改革・活性化特別委員会
- 11・11 委員長会議
- 〃 建設委員会
- 11・12 市民経済委員会
- 11・13 文教厚生委員会
- 11・14 総務委員会
- 11・15 全員協議会
- 〃 広報広聴委員会
- 11・27 議会運営委員会
- 11・29 平成25年第4回定例会（1日目・議案説明）
- 〃 会派会長会議
- 〃 広報広聴委員会
- 12・3 議会運営委員会
- 〃 総務委員会
- 12・4 文教厚生委員会
- 12・5 市民経済委員会
- 12・6 建設委員会
- 12・9 全員協議会
- 〃 会派会長会議
- 12・10 平成25年第4回定例会（2日目・一般質問）
- 12・11 平成25年第4回定例会（3日目・一般質問）
- 12・12 平成25年第4回定例会（4日目・一般質問）
- 12・13 平成25年第4回定例会（5日目・一般質問）
- 12・16 文教厚生委員会
- 12・17 建設委員会
- 12・18 市民経済委員会
- 12・19 総務委員会
- 12・20 議会運営委員会
- 〃 平成25年第4回定例会（6日目・議案審議）
- 〃 議会運営委員会
- 〃 広報広聴委員会
- 〃 建設委員会
- 〃 議会運営委員会
- 〃 議会運営委員会
- 〃 広報広聴委員会
- 12・26 議会改革・活性化特別委員会
- 1・14 市民経済委員会
- 〃 広報広聴委員会
- 1・15 建設委員会
- 1・16 総務委員会
- 1・17 文教厚生委員会
- 1・20 議会運営委員会
- 〃 全員協議会
- 〃 議会改革・活性化特別委員会
- 1・22 議会運営委員会行政視察（～24日）
- 〃 広島県尾道市議会来市
- 1・23 青森県青森市議会来市
- 1・29 広報広聴委員会

市民の声

笑顔の輪

安芸津町三津 南條 里子

まず、我が町自慢をします。海がある。酒、牡蠣、びわ、じゃがいも、みかん等美味しい食べ物がある。正福寺の桜、祇園祭、住吉祭、火とグルメの祭典等、数十年継続されて来た多彩な行事がある。町民の努力も如何ばかりかと自画自賛する。一方で町を淋しいと感じているのも否めない。生活音が聞こえない、明かりが少ない、雑草が生い茂っている。少子高齢化のも

と、福祉の充実が叫ばれ、取り組み、サービスが行われている事は実感している。それでも淋しいと感じるのはなぜか。場外ホームラン程の解決策もなく、自問自答をくり返す。とりあえず今日も、ご近所の方々と交流し、笑顔の輪をつなげようとしている。



創りだす行政

西条本町 鈴木 常徳

今自然界では、地球規模での温暖化による災害が猛威をふるい、とめどもなく予想できない状態が続いています。又、世の中の状況は、グローバル化が進み、瞬時にニュースはリアルタイムで報道され時々自分達はどのように社会が動いていくのか、多々不安にさいなまれる現状です。そんな中で、国内では消費税が四月から3%上がるなどまったなしの増税社会に入り、行政の予算執行も、必要、不必要のさらなる洗い直

しが、我々市民の生活の上でも大変重要になってくると思っています。つまり税金が上げれば、市民生活のどの辺りが改善されていくのか？
 今後は、行政、特に市長の強いリーダーシップのもと、市議会議員一人一人が、より専門知識をもった「頭脳集団」となり、都市機能の円滑な環境作りに、より成長がある成熟社会を目ざし、住みごころの良い町づくりを励んでもらいたいと思います。

